

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrohim...

Alhamdulillahirobbil'aalamiin, segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah subhanahu wa ta'ala atas kasih sayang serta rahmat-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul "Hubungan Kejadian Tuberkulosis *Multidrug Resistant* dengan Karakteristik Pasien Tuberkulosis di RS Paru Dr.H.A Rotinsulu". Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan sarjana di Fakultas Kedokteran Unisba.

Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Prof.Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan FK Unisba. Rika Nilapsari, dr., Sp.PK., MPd.Ked selaku pembimbing I, Diana Rahmi, dr., Sp.A., M.Kes selaku pembimbing II, Dr.Hj. Noormantany, dr., Sp.PK(K), M.Si selaku pembahas I, Mia Kusmiati, dr., MPd.Ked selaku pembahas II dan seluruh dosen FK Unisba yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih telah sabar mendidik saya sehingga menjadikan saya menjadi lebih baik dengan ajaran dan motivasinya yang luar biasa. Terima kasih juga untuk RS Paru Dr.H.A Rotinsulu yang telah mengizinkan untuk melakukan penelitian di sana.

Ucapan terima kasih ditujukan kepada kedua orang tua mamah dan bapakku tersayang Hj. Munirih dan H.Bambang Imam Sutoro, S.Km., M.M serta kakakku tersayang Pratama Kortizona.,dr dan Siti Imas Masruroh, dan juga adikku tersayang Imelia Tri Arista, terima kasih atas kasih sayang dan cinta yang besar dan tulus, terima kasih untuk segala doa yang selalu di panjatkan, dukungan

baik secara moral maupun materil dan pengorbanannya dalam segala hal. Terima kasih telah menjadi sumber kekuatan dan semangat bagi penulis.

Serta untuk teman seperjuanganku, betapa baiknya Allah kirimkan teman-teman terbaik yang mengiringi dan mewarnai hari-hari selama pendidikan di FK Unisba, Elin Marlina Mulyani, Era Susilawati, Dina Apriliani, Hany Yusnita Putri, Irma Dwi Oktavianti, Berliana Ishlah Putri, Cut Trisha Evanasti, Nadya Putri Utami S, Khalda Abyanka Bashri, Gina Octaviani, Karina Festiana, Angel Anggita Umar, Ami Nurlatifah, Nuha Afiifah Parwoko, Yuni Nurul Aeni, terima kasih telah menjadi keluarga selama di perantauan ini.

Terima kasih untuk angkatanku, keluarga besar TROCANTER 2016, terima kasih untuk selalu ada satu sama lain, saling menjaga dan saling membantu. Semoga Allah Kuatkan, mampukan, mudahkan, dan lancarkan setiap prosesnya hingga kita semua dapat meraih gelar dokter bersama-sama.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan baik dalam penulisan dan penelitian. Oleh karena itu penulis sangat berharap jika ada kritik dan saran untuk membantu memperbaiki skripsi ini kedepannya.

Bandung, 12 Januari 2020

Penulis